
هل أجرت بشرى عملية تجميل؟
كثيرة هي الاخبار التي تتحدث عن قيام المشاهير بجراحات تجميلية،

وللنجمة بشرى حصة هذه المرة.

ونفت الفنانة المصرية كل الأخبار التي تتحدث عن إجرائها لعملية
تجميل في وجهها، وذلك إثر ظهورها بـ”لوك” جديد، أثناء حضورها لأحد

الإحتفالات الفنية الخاصة.

وأكدت بشرى عدم صحة ما يشاع عبر مواقع التواصل الإجتماعي، مؤكدة
إنها لا تحتاج لتغيير ملامحها أو أحد أجزاء وجهها، لأنها تحمد الله

على أنه وهبها ملامح جميلة، ليس بها عيوب تحت للتعديل.

وتطرقت الى حياتها العائلية لافتة الى أن السعادة التي تعيشها مع
اسرتها  تنعكس على حالتها النفسية الممتازة، ما ينعكس بدوره على

ملامح وجهها.
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